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District de Loir-et-Cher de Football 
 

Saison 2022/2023 
 
 

 
 

BUREAU EXECUTIF du COMITE DE DIRECTION 

Procès-Verbal N° 2 
 
 

Réunion du : 

A :  

 
 

Lundi 05 septembre 2022 

19 h 00 

Présidence :  M. Laurent LEGENDRE 

Assistent : 
 

 
MM. Jean-François CAUME, Tony CIZEAU, Dominique COURAULT, 

Jean-Michel DENONIN, Michaël FAURE, Tonio LORENZO 

Excusé(s) :  M. Francis LYSAKOWSKI 

Invités présents :   

 
 
Le Président Laurent LEGENDRE a souhaité convoquer les membres du Bureau Exécutif pour traiter 
des sujets divers. 
 
La réunion débute à 19 h 00. 

 

1. Tour de table 

 
➢ Intervention de Laurent LEGENDRE : 

Le Président Laurent LEGENDRE souhaite davantage de souplesse pour l’inscription des 
équipes du département dans les coupes départementales. Le Responsable de la Commission 
des Compétitions, Tony CIZEAU, en prend note. 
 
Laurent fait part du courrier reçu du club de Vouzon qui fête ses 100 ans d’existence. 
 
Concernant les indemnités kilométriques suite au PV du 27 juillet 2022 du Comex fédéral, elles 
ont été revues à la hausse pour la saison 2022/2023. 
Il a été demandé d’appliquer cette hausse sur l’ensemble de la Ligue dès la saison 2022/2023 
et concerne les déplacements des arbitres officiels et des délégués officiels. 
L’ensemble des Districts de la Ligue est favorable à appliquer cette augmentation qui prendra 
effet dès le 1er octobre 2022. 
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Laurent communique les dates prévisionnelles des différentes réunions du BEX et du CD à 
savoir : 
Réunions du Comité de Direction à 19 h : 
- 27 septembre 2022 
- 24 octobre 2022 
- 21 novembre 2022 
- 22 décembre 2022 
 
Réunions du Bureau Exécutif à 18 h 30 : 
- 5 septembre 2022 
- 17 octobre 2022 
- 14 novembre 2022 
 
Laurent communique également les dates de : 
- l’Assemblée Générale du District qui aura lieu le 1er octobre 2022 à Chailles 
- l’Assemblée Générale de la Ligue qui aura lieu le 29 octobre à Orléans 

 
 Concernant la licence à points : 
 Comme voté en Assemblée Générale, la Ligue instaure à compter du 1er juillet 2022 le 
 dispositif de la licence à points dans le but de lutter contre les incivilités et concerne les 
 licenciés arbitres, éducateurs, joueurs et dirigeants. 
 La Commission Régionale sera chargée de la gestion, du suivi et de l’application de ce 
 dispositif. 
 Ce dispositif sera mis en place dans les compétitions officielles organisées par la Ligue du 
 Centre mais aussi par ses Districts des U15 aux seniors, masculins et féminins et le futsal. 
 Le football loisir ne rentre pas dans le champ d’application de la licence à points. 

 
Laurent LEGENDRE remercie Michaël FAURE et son équipe pour l’organisation de la rentrée 
des arbitres qui s’est tenue le samedi 3 septembre 2022 à Blois. 
 
Laurent informe également les membres de la démission de Xavier MORIN et un apprenti a été 
recruté pour aider l’équipe technique dans la pratique en milieu scolaire. 
 
Enfin via une convention signée avec la Ligue cet été concernant la création d’un poste de 
CTDA, une personne, Anthony JUNGES a été recrutée par la Ligue et prendra ses fonctions à 
compter du 1er septembre 2022 et partagera ses missions liées au développement de l’arbitrage 
entre le District de Loir-et-Cher et le District de l’Indre et Loire. 
 
 

➢ Intervention de Dominique COURAULT : 
 Dominique demande à ce que le PV de l’Assemblée Générale du 25 juin 2022 soit publié dans 
 le plus tôt possible pour envoi au Commissaire aux Comptes afin que ce dernier puisse 
 débuter sa mission. 
 Le cabinet comptable est venu début septembre pour finaliser les comptes. Le résultat net 
 comptable est positif grâce notamment à une aide sociale et une aide ANS au titre de la 
 reprise d’activité. 
 L’affectation de ce résultat sera évoquée à l’Assemblée Générale du 1er octobre 2022. 
 
 

➢ Intervention de Jean-François CAUME : 
 Jean-François relance le projet de réfection de la clôture et du portail au siège du District. Ce 
 projet avait été mis en attente en raison de la crise sanitaire. Laurent a demandé à  
 Jean-François de faire actualiser les devis. 
 Jean-François évoque également le manque de chasubles. Un inventaire du matériel 
 nécessaire sera fait et des devis seront faits pour l’achat de chasubles. 
 Jean-François demande à ce qu’une note soit établie pour l’utilisation des véhicules lors des 
 formations à l’IR2F. 
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➢ Intervention de Tony CIZEAU : 
 Tony évoque les calendriers seniors et fournit les explications nécessaires au déroulement 
 des compétitions notamment pour les coupes départementales et le championnat de 
 Départemental 1 qui sera composé de 13 équipes ce qui représente 4 journées de plus qu’un 
 championnat avec 12 équipes. 
  
 Tony évoque également les calendriers Jeunes et fournit aussi les explications nécessaires au 
 déroulement des compétitions.  
 Plusieurs points : un championnat U18 D2 compliqué comme la saison dernière, une poule 
 U13 D1 avec 9 équipes ce qui représente 2 journées supplémentaires à un calendrier déjà 
 chargé et enfin la naissance d’un championnat U12 qui  permet de regrouper 10 équipes. Il est 
 à souligner que ce championnat est inscrit à titre expérimental pour la saison 2022/2023. 
 Tony aurait voulu quelques plateaux de plus pour les U7 et U9 notamment sur la première 
 phase ce que relèvent également les membres présents. 
 
 Tony précise que les désidératas des clubs ont dans la mesure du possible été respectés.  
 Les calendriers sont validés à l’unanimité des membres présents. 
 
 Comme évoqué la saison dernière, Tony a préparé plusieurs documents qui concernent d’une 
 part la tenue d’une permanence le week-end après 17 h pour faire le relais auprès des clubs 
 selon les différents cas envisagés et ainsi éviter de déplacer des personnes inutilement, et 
 d’autre part sur l’établissement d’une feuille en cas d’échec de la FMI qui serait joint avec la 
 feuille de match papier. 
 Après étude par les membres, la tenue d’une permanence est validée. Par contre, la feuille 
 jointe en cas d’échec de la FMI n’est pas validée.  
 
 Enfin, Tony dresse les nombreux problèmes liés à l’arrivée des nouveaux modules de 
 compétitions et des ententes ce qui a entraîné de multiples retards dans l’établissement des 
 calendriers et espère qu’une remontée sera faite à la FFF pour y remédier. 
 
 

➢ Intervention de Tonio LORENZO : 
 Tonio évoque le projet du foot féminin et souhaite une aide pour sa mise en place. 
 Concernant le service civique, un forum va se tenir bientôt. Le recrutement pour les deux 
 postes au District est toujours en cours. 
 
 

➢ Intervention de Michaël FAURE : 
 Pour le moment, seuls 2 candidats s’étaient inscrits à la FIA (Formation Initiale en Arbitrage) 
 mais il est à noter que plusieurs candidats n’ont pas pu s’inscrire en raison de problèmes liés 
 au nouveau module. Ils ont pu être contactés et pourront suivre la formation 
 Michaël demande s’il est possible de faire des animations Futsal au CFA de Blois. Une 
 réflexion sera menée. 
 Concernant le carton blanc, 2 règlements sont actuellement mis en place : celui de la Ligue et 
 celui du district. Michaël demande s’il est possible d’harmoniser notre règlement. Suite aux 
 explications, il est décidé de conserver les deux règlements en l’état. 
 Michaël informe les membres que des réunions mensuelles sur l’arbitrage seront mises en 
 place dont la première aura lieu sur octobre sur trois sites et sur volontariat. 
 Concernant les jeunes arbitres, plusieurs stages seront établis. 
 
 

➢ Intervention de Jean-Michel DENONIN : 
 Jean-Michel informe les membres de la mise en sommeil du club de Meusnes pour la saison 
 2022/2023.  
 Jean-Michel remercie Michaël d’avoir convié les délégués lors du rassemblement des clubs 
 de Départemental 1 de début de saison et fait un bilan de la réunion des délégués. 
 Jean-Michel présente les 4 candidatures de nouveaux délégués : Abderrahman LAKHFIF, 
 Laurent PROUST, Daniel PECNARD et Jimmy PAILLARD. 
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 Après réflexion, il a été décidé que sur les 4 candidats, 3 effectueront des délégations 
 accompagnées et qu’une décision sera pris à l’issue de cette accompagnement. Par contre, la 
 candidature de Jimmy PAILLARD n’a pas été retenue.  
 
 Concernant les remises des challenges qui n’ont pas pu avoir lieu la saison dernière, il est 
 proposé de remettre les challenges le vendredi 23 septembre à Souesmes et le  
 vendredi 30 septembre à La Ville aux Clercs. 
 
 

La réunion est close à 22 h. 

 

 

Le Président Le Secrétaire Général 

M. Laurent LEGENDRE M. Tony CIZEAU 

  
 
 
Publié le 27 septembre 2022 
 
 


